



REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Roland GALLEY



prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Une **messe de trentième** nous réunira en l'église catholique de Payerne le dimanche 6 décembre 2009, à 10 heures.

Payerne, décembre 2009.